



N<sup>o</sup> 147

Le 16 juillet 1990

LE CANADA SERA L'HÔTE DE LA PROCHAINE  
RÉUNION DU RÉGIME DE CONTRÔLE DE LA  
TECHNOLOGIE RELATIVE AUX MISSILES (RCTM)

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada accueillera à Ottawa du 18 au 20 juillet, au niveau des officiels, une réunion des participants au Régime de contrôle de la technologie relative aux missiles (RCTM).

Institué en 1987 pour faire face à la prolifération des vecteurs, le RCTM vise à coordonner dans les pays en cause les politiques de contrôle des exportations pour ce qui concerne divers aspects de la technologie liée aux missiles et aux produits connexes. La réunion d'Ottawa examinera les façons d'améliorer l'application du Régime. Les pays participants tiennent des rencontres du genre à intervalles réguliers.

"Le Canada attache une grande importance au Régime de contrôle de la technologie relative aux missiles, puisqu'il y voit une composante essentielle de nos efforts pour parvenir à la paix et à la sécurité, a déclaré M. Clark. Nous devons faire tout en notre pouvoir pour que des systèmes d'armements déstabilisants ne se matérialisent pas en de nouveaux endroits au moment même où les relations Est-Ouest se transforment pour le mieux."

Prendront part à la réunion d'Ottawa des officiels de l'Australie, de la Belgique, de l'Espagne, du Luxembourg et des Pays-Bas de même que des pays participants initiaux, à savoir la République fédérale d'Allemagne, le Canada, les États-Unis, la France, l'Italie, le Japon et le Royaume-Uni.

-30-

Pour plus d'informations, les représentants des médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
Ottawa (613) 995-1874